



Travesía del Turbina (1.317 m.) (24-09-17)

La Sierra del Cuera está situada entre Picos de Europa y el mar Cantábrico, es por tanto un magnífico mirador tanto de la accidentada costa del Cantábrico como de los Picos de Europa. La Sierra de Cuera tiene como punto culminante el Cerro Turbina de 1.317 metros. A la entrada de La Pereda que dista 3,5 Km de la Villa de Llanes, junto a la denominada Casa de la Diputación, tomamos a la izquierda una pista hormigonada que nos acerca al barrio de Mega Quintana. Continuamos ahora por un ancho camino, y a unos 50m, en una bifurcación, tomamos el de la izquierda, más estrecho pero más cómodo, que discurre por un pequeño bosque y atraviesa el riachuelo de Las Pisas. A la salida del bosque, dejamos el camino y tomamos a la derecha un sendero poco usado que asciende hacia el Sur monte arriba, dejando a la izquierda dos pequeños montículos denominados Las Cabezas y continua en pendiente hasta la pared del Texieu. Desde este lugar ascendemos ahora en amplio zig-zag por una senda empedrada a tramos, hasta alcanzar una portilla de hierro. Estamos en un lugar llamado La Muezca, que constituye una hermosa atalaya sobre la costa llanisca. Pasada la portilla, caminamos a través de un falso llano hasta dar vista al precioso valle de Viango. Seguiremos en descenso hasta las cabañas y praderías de las Berodias que atravesaremos para continuar hacia el este por un sendero difícil de seguir, intentando no perder altura hasta llegar al collado de la Raíz. A nuestra derecha quedara el valle de Viango. Seguiremos hacia el Suroeste, sin sendero monte arriba, en zig-zag y con fuerte pendiente. Después de una zona sucia con espinos y algún acebo nos adentramos en el bosque de hayas del Traviesu donde se transitara mejor pero la senda es prácticamente nula. Una vez cruzado el bosque llegaremos a la campera y laguna del Pláganu, a partir de esta zona encontraremos alguna marca de pintura verde y algún hito que nos dará pistas de por dónde transitar. Hemos de seguir ascendiendo en zig-zag entre arbustos, pasaremos junto a El Cárabu y, siempre monte arriba, alcanzaremos una collada, desde la que tendremos la segunda de las impresionantes vistas que nos depara esta ruta: al norte, una gran extensión del mar cantábrico, y al sur veremos el caos de rocas por donde debemos continuar. Continuamos ahora por una difícil zona de roquedo, con grandes y profundos jous. Seguimos por el incómodo sendero, salvando continuos jous hasta alcanzar el pico Turbina.

En la cima disfrutaremos de impresionantes vistas, al sur de los pueblos de Cabrales y los Picos de Europa, al norte una gran extensión de la costa del Cantábrico y a este y oeste toda la sierra de Cuera.

El descenso lo realizamos dirección sur por camino bastante marcado y evidente procurando ir por la hierba y salvando las numerosas depresiones del terreno. Nos dirigimos en dirección al puntiagudo Pico Llacia (1.228 m.) y lo contorneamos por el sur hasta llegar a la Majada de Piedra del Oso, zona de bastantes cabañas alguna de ellas en uso y muy bien conservadas. En este punto tomamos una cómoda senda hasta llegar a los pocos minutos al Portillo de Concha de Gobiu, donde atravesamos una puerta para ganado y ya vemos al fondo el pueblo de Arangas. Bajamos en zigzag, el desnivel es muy acusado, vemos al fondo un gran cercado de piedra que a donde debemos dirigirnos, llegados allí bordeamos la parte superior dirección este y buscaremos un sendero poco transitado que entre helechos y tojos nos baja a Braña Vega zona de cabañas ganaderas donde hay una fuente, desde allí tomaremos un camino que en pocos minutos nos deja en Arangas.



- Longitud aproximada 13,5 Km.
- Duración estimada: 8,30 h.
- Desnivel acumulado:
 - 1.540 m. de subida
 - 1.110 m. de bajada
- Dificultad: Alta

Dificultad M.I.D.E.:

- Severidad del medio natural: 4
- Orientación en el itinerario: 4
- Dificultad en el desplazamiento: 3
- Cantidad de esfuerzo necesario: 4



Travesía del Turbina (1.317 m.) (24-09-17)

